

GRADOS EN JURISPRUDENCIA

En el pasado noviembre, el Colegio del Rosario confirió a nuestros distinguidos amigos y condiscípulos don Mariano Sanín y don Hernando Velásquez Calderón el grado de doctor en jurisprudencia.

El señor Sanín, natural del Departamento de Antioquia, estudió como convictor; el señor Velásquez alcanzó la dignidad de colegial de número y el puesto de inspector del Colegio. Entrambos se distinguieron en las clases por su clara inteligencia y su consagración al estudio.

La tesis del doctor Sanín versó sobre *Solidaridad Civil*; la del doctor Velásquez sobre la *Compensación*.

Reciban los dos nuevos abogados nuestras calurosas felicitaciones.

BALMES

FILOSOFO DEL MOMENTO ACTUAL

La casa editorial de Reus acaba de publicar la *Filosofía fundamental*, de Balmes, en su «Biblioteca filosófica de autores españoles y extranjeros,» que dirige el eminente don Adolfo Bonilla y San Martín. La obra va en un solo tomo de 861 páginas de letra metida, con prólogo y notas de Bonilla.

Esta «Biblioteca filosófica» de la Casa Reus, fundada hace poco, cuenta ya con obras de Kant, Malebranche, Schopenhauer y Farges, y tiene en preparación ediciones de Descartes, Condillac y Delbos.

¿Era oportuno resucitar, actualizar, las obras de Balmes en los años que corremos?

Creo que oportunísimo y necesario, y me honra coincidir en este punto con un sabio tan completo como el señor Bonilla.